

LAS HELICONIAS

Cultivo de flores

Estimado lector, en el grupo **Heliconias** hemos querido dar a conocer el grupo de Heliconias conformado por niños de preescolar, quienes hacen parte del desarrollo del proyecto enjambre el cual ha sido un proceso que nos ha despertado el interés hacia la indagación como estrategia metodológica que prepara para el futuro.

En la actualidad el cultivo de plantas de Heliconias son plantas herbáceas perennes cuya altura varía desde 70 cm hasta 10 m. Las brácteas son los órganos más vistosos de una heliconia, generalmente son de colores primarios o mezclados. Están agrupadas en el orden Zingiberales, y son conocidas en el exterior como exóticas tropicales, por su variedad de colores, formas, tamaños y larga durabilidad. Se encuentran distribuidas desde el Trópico de Cáncer hasta el Trópico de Capricornio, son propias en su mayoría de regiones tropicales y subtropicales de centro y sudamérica. El cultivo exitoso de las heliconias depende de un adecuado método de propagación y de la realización de labores culturales a tiempo, con el fin de obtener plantas sanas y de buena calidad. –

Las heliconias, las aves del paraíso, las achiras, las gingers, los bilbos y otras plantas conocidas como platanillos están agrupadas botánicamente en el orden Zingiberales. Este orden se compone de ocho familias: Heliconiaceae, Strelitziaceae, Musaceae, Costaceae, Lowiaceae, Marantaceae, Zingiberaceae y Cannaceae. Anteriormente, el grupo de plantas pertenecientes a la familia Heliconiaceae se ubicaban en la familia Musaceae; sin embargo, Nakai en 1941 las separó como Heliconiaceae. Posteriormente, Kress en 1994 propuso un nuevo sistema de clasificación en subgéneros y secciones, basado en características morfológicas, ecológicas y genéticas.

Los estudiantes del grado 0(preescolar) del Establecimiento Educativo Adres Bello; sede primaria liderados por la docente Carmen Alicia Santiesteban están trabajando por la conformación del jardín de la sede de primaria y así aprender del cuidado del medio ambiente y del cultivo de estas plantas hermosas.

Las razones que nos motivaron como grupo de investigación “**Heliconias**” para promover el cuidado del medio ambiente y el cultivo de las plantas Heliconias:

- Cuidar el medio ambiente con la siembra de plantas.

- Conservar los recursos naturales donde lo que se extrae del medio ambiente se devuelve, a fin de mantener en buen estado recursos como el agua, el suelo y el aire para las generaciones futuras.
- Aprender a cuidar el entorno que nos rodea.
- de hábitats valiosos y la biodiversidad que mantienen paisajes atractivos que no existirían sin ellas.
- Fomentar la investigación en el proceso educativo de las nuevas generaciones.

y a generar ingresos con estas hermosas especies de la naturaleza.

ELABORADO POR:

“HELICONIAS”

DOCENTE COINVESTIGADORA: CARMEN ALICIA SANTIESTEBAN.



Por lo anterior los invitamos a cuidar de las plantas, a cultivarlas